

## Kodim 0705/ Magelang, Gelar Bakti Sosial Donor Darah

Rony - [MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Oct 6, 2022 - 16:51



*Peserta Donor Darah Antusias Dalam Pelaksanaan kegiatan Donor Darah di Gedung Prajurit Kodim Magelang*

MAGELANG,-- Dalam rangka memperingati HUT ke 77 TNI dan HUT Kodam IV Diponegoro ke 72 tahun 2022, Kodim 0705/ Magelang menggelar bakti sosial donor darah di Gedung Prajurit Kodim Magelang, Kamis, (06/10).

Bakti Sosial Donor Darah yang dilaksanakan pada hari ini, merupakan rangkaian

dari berbagai macam kegiatan untuk memperingati hari jadi ke 77 TNI dan HUT Kodam IV Diponegoro.

Kegiatan tersebut digelar mulai pukul 08.00 Wib sampai dengan pukul 12.00 Wib, dihadiri Dandim 0705/ Magelang, Kasdim Mayor Inf Sudarno, Pabung Kodim Magelang Mayor Czi Suharto, Perwira Staf, seluruh Danramil, Pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang, para Purnawirawan TNI, HIPAKAD, FKPP, petugas PMI kota Magelang, Tim kesehatan dari RST Tk.II Dr. Soejono Magelang serta petugas kesehatan dari Kodim Magelang. pada pelaksanaan donor darah diikuti ratusan dari berbagai Instansi pemerintah, anggota kodim baik militer dan PNS, kalangan swasta maupun masyarakat umum yang ada di wilayah kota maupun kabupaten Magelang.

Peserta donor darah sebelumnya di lakukan pengecekan kesehatan dimulai dari Screening, pengecekan tensi darah dilanjutkan proses Transfusi darah. Sebelum meninggalkan ruang donor, terlebih dahulu peserta diberikan makanan penambah gizi, serta waktu istirahat selama kurang lebih 15 menit untuk menyetabilkan kondisi kesehatan bagi pendonor.

Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr.,( Han) didampingi ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Heny Rohmadi mengatakan, bahwa kegiatan bakti sosial donor darah pada hari ini, merupakan bentuk pengabdian TNI kepada rakyat dalam mendarma Bhaktikan selama 77 tahun, TNI selalu bersama-sama dengan rakyat. Tentunya pengabdian selama ini sebagai wujud bahwa " TNI ADALAH KITA", terimakasih kepada seluruh komponen masyarakat khususnya di wilayah Kota dan Kabupaten Magelang yang telah memberikan kontribusi sosial Melalui donor darah di aula Gedung Prajurit Kodim Magelang," terang Dandim.

" Perwujudan kecintaan masyarakat Magelang terlihat dari jumlah ratusan pendonor darah yang telah diberikan untuk kepentingan kemanusiaan yang ada di wilayah Kodim 0705/ Magelang dapat berjalan dengan aman dan lancar," imbuh Letkol Arm Rohmadi.

Mudah mudahan dengan adanya kegiatan bakti sosial donor darah di Kodim 0705/ Magelang sebagai rasa kecintaan warga masyarakat Magelang bahwa TNI adalah milik rakyat sesuai dengan motto TNI ADALAH KITA," tutup Dandim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl